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Protokoll vom 05.06.2025
Anwesende FSR Mitglieder:
� Lilly Ryll ✓

� Michael Vesper ✓

� Angelina Ostwald ✗

� Lucas Kochmann ✓

� Mobina Naserizadeh ✓

� Valentin Wagnitz ✓

� So�ia Bulyntseva ✓

� Benedikt Liebold ✓

� Jonathan Kendik ✓

� Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: -
Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ White-
board) 1

2 Rückblick Grillen 2

3 Ersti Beuel Emails 2

4 Bericht von Awareness Schulung 2

5 ggf. Umstrukturierung Discord 2

6 GI-Festival 2

7 Discord Moderation 3

8 Sonstiges 3

Die Sitzung begann 14:17 und endete 15:52.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-

Abgaben/ Whiteboard)

� erledigt
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2 Rückblick Grillen

� Positive Aspekte - zwei Musik Boxen haben gut funktioniert; 2 Leute an Grill waren
e�ektiv und haben besser funktioniert als nur eine Person. Dies sollte in Zukunft bei-
behalten werden. Es gab viele Masterstudenten. Der Spieletisch mit der Sieleliste hat
gut funktioniert. Der Schichtplan wurde gut und früh gefüllt. Allgemein hat alles ganz
gut funktioniert aber beim nächsten Mal muss mehr Fokus aller FSR-Mitglieder auf z.B.
Aufräumarbeiten während des Events gelegt werden. Mit dem Sicherheitsdienst hat auch
alles funktioniert.

� Negative Aspekte - wenige Leute (liegt wahrscheinlich an dem Wetter); Es gab Probleme
mit der Weiterleitung von der zweiten Einadung via E-Mail. Nächstes mal daraufachten,
dass der FSR Raum nicht als Garderobe benutzt wird. Foto Ankündigung nächstes Mal
machen! Es wurde die Fernbedienung für den Monitor gebraucht. Diese muss vorher an-
gefragt werden! Die Rückgabe von Sportgeräten und Spielen muss besser funktionieren,
vermutliche eine Einführung von Pfand für Sachverleihe. Es wurde vergessen der Code of
Conduct auszuhängen und einen Awareness-Raum vorzubereten.

3 Ersti Beuel Emails

� Lilly und Michael werden auf alle E-Mails antworten.

4 Bericht von Awareness Schulung

� Beni war bei der Awarness Schulung. Diese ist richtig gut angekommen und war sehr voll.
Wir werden uns Gedanken darüber machen welche Aspekte der Schulung wir besonders
wichtig �nden und wir zeitnah bei Events umsetzen möchten.

5 ggf. Umstrukturierung Discord

� Valle hat einen Vorschlag zur Kürzung von Discord-Kanälen gemacht, damit der Discord-
Server Übersichtlicher wird. Man könnte zum Beispiel die Kanäle wie �Feedback�, �Ga-
ming�, �PULS und Prüfung� weglassen und mit anderen Kanälen zusammenführen.

� Valle und Beni wollen noch weiter überlegen

6 GI-Festival

� Es ist ein Festival für 4 Tage (16-19.09). Es gibt verschiedene Veranstaltungen, wie Wett-
kämpfe, Events, Workshops, die im IT Bereich sind.

� letztes Semester kam die Anfrage, ob unser FSR etwas machen will. Lenard war vor
2 Wochen bei einem Meeting dabei. Lenard hat zugesagt, dass wir als FSR 12 Spiele
beisteuern und diese betreuen. Das Festival �ndet am Griebnitzsee statt, und die Tickest
für UP Studenten kosten statt 75 Euro pro Tag nur 25 Euro für alle Tage. Auÿerdem hat
Lenard 5 Gutscheine bekommen, damit 5 Personen kostenlos Tickets bekommen können.
Diese sollen unter anderem an Fachschaftsrat-Mitglieder gegeben werden, die bei dem
Event arbeiten werden.
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7 Discord Moderation

� Diskussion und Update zu letzten Störfällen bei Discord. Keine weiteren Konsequenzen.
� Wir Überlegung, welche Grenzen wir auf dem Discord ziehen möchten.

8 Sonstiges

� Am 03.07 ist ein Grillevent von Institutsmitarbeiern. Diese werden sich den Grill auslei-
hen.

� Es muss besser auf die Ordnung im FSR-Raum aufgepasst werden. Es wird zu viel Müll
von Leuten hinterlassen. Der FSR-Raum ist kein o�ener Aufenthaltsraum für alle. Darauf
muss in Zukunft mehr geachtet werden. In den Ferien sollen die Schränke nochmal durch-
geguckt und geordnet werden. Zudem müssen neue Druckerpatronen bescha�en werden.
Jonathan ist zuständig über die Druckpatronen zu kümmern.

� Bei FSR-Ausgaben sollen wir uns in Zukunft direkt an die Finanzerin wenden und mit-
teilen, wie viel Geld ausgegeben wurde und wo der passende Beleg liegt. Dies soll die
Übersicht über die Ausgaben verbessern.

� Ela will sich mehr engaggieren bei Events, für eine Assoziation soll man aber mindestens
bei drei Sitzungen gewesen sein. Daher ist es dafür noch zu früh.
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